Plan emergencia para problemas deuda Al

Montevideo, Diciembre 17 (UPI). El Consenso de Cartagena aprobó hoy un "plan de emergencia" para enfrentar el problema de la deuda externa en la región, procurando una reducción de las tasas de interés, aumento de flujos de capital, limitación de las transferencias de recursos y baja de la condicionalidad en los préstamos.

"Ningún esfuerzo nacional puede compensar el deterio ro extraordinario de las condiciones internacionales para los países de la región", sostuvo la "Declaración de Montevideo", divulgada esta noche en la clausura de la reunión del consenso que forman los 11 países más en-deudados de América Latina.

La "Declaración de Montevideo" señala que "la solución permanente será alcanzada cuando los gobiernos de los países industrializados asuman las responsabilidades

México y EU prometen cooperar contra drogas

San Antonio, Dic. 17 (UPI). El Secretario de Justicia de Estados Unidos, Edwin Meese, y su colega mexicano Sergio Gar-cia Ramirez, prometieron hoy continuar cooperando para impedir el contraban-do de drogas hacia Estados

Unidos, a tiempo que po-nían énfasis en los programas de erradicación de la droga en México.

"Sabemos que tenemos un problema continuo que no ha sido superado", dijo

-Pasa a la página 41-

Posponen por 24 horas el viaje del Columbia

Cabo Cañaveral, Esta-dos Unidos, Diciembre 17 (AP). La NASA aplazó hoy por 24 horas el lanzamiento del transbordador espacial Columbia, que esta vez lleva un astronauta hispano-norteamericano de origen costarricense, debido a que el equipo de especialis-

"Esencialmente había demasiados detalles y muy poco tiempo para termi-narios", dijo George Di-ller, vocero de la Adminis-tración Nacional de Aero-náutica del Espacio. "Consideramos que era más

-Pasa a la página 55-

Mil millones de Dls. prestan a Colombia

Nueva York, Diciembre 17 (AP). Representantes de más de 170 bancos de 37 países firmaron hoy un acuerdo crediticio por va-lor de mil millones de dólares con Colombia que beneficiará especialmente las actividades de Carbocol y Ecopetrol.

Algunos podrían considerar que se trata del primer acuerdo crediticio ba-jo el Plan Baker, aunque esa no fue la intención al iniciarse las negociaciones a fines del año pasado, declaró el Vicepresidente colombiano y embajador a Washington, Rodrigo Llo-reda, quien presidió la delegación colombiana

que les corresponde para reducir sus rigideces estructu-

Luego de señalar que "se ha iniciado un diálogo político" por el problema de la deuda, la declaración afirma que "los países miembros del Consenso de Cartagena coinciden en que el mismo deberá centrarse en torno al -Pasa a la página 55-

AP, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA ULTIMADO. Sin procedencia, Dic. 17 (AP). El presunto jefe del hampa neo-yorquina, Paul Castellano, en foto de archivo de Fe brero de este año, fue acri-billado a balazos anoche,

en Manhattan, junto con su

Concluye hov el estado de sitio para bolivianos

guardaespaldas

La Paz, Dic. 17 (UPI) El estado de sitio impuesto por el gobierno del presi-dente Victor Paz Estenssoro hace 90 días fenecerá mañana, y el gobierno no tiene en mente ampliarlo, dijeron hoy funcionarios de gobierno

El ministro del Interior, Fernando Barthelemy y el ministro de Planeamiento, Guillermo Bedregal, dijeron que el gobierno aprobó en cambio un proyecto de

-Pasa a la página 80-



FIRMAN PRESTAMO. Nueva York, Dic. 17 (Reuters). Lawrence Miller, Vicepresidente del Chemical Bank, toca el hombro de Rodrigo Lloreda Calcedo, Embajador de Colombia en los Estados Unidos,

mientras firma documentos de un préstamo por mil millones de dólares, para Colombia. A la izquierda, Carlos Albán Holguin, Embajador de Colombia ante las Naciones Unidas.

Prevén batalla a gran escala entre la mafia de E.U.

Nueva York, Diciembre 7 (AP). El asesinato de Paul Castellano, presunto jefe de la "familia" más poderosa del hampa norteamericana, podría desa-tar una batalla en gran escala por el control de las organizaciones delictivas de Estados Unidos y determinar con ello el futuro de la mafia en este país, dijeron las autoridades.

Castellano y su guar-daespaldas Thomas Bilotti fueron asesinados a balazos anoche en una calle de Manhattan por tres individuos que se acercaron a su limosina y abrieron fuego contra ellos con armas semiautomáticas, según dijo el jefe policial Richard 'Podria ser el comienzo

-Pasa a la página 78-



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA DE PERU. Montevideo, Diciembre 17 (AP). Luis Alva Castro, Ministro de Economía de Perú, ofrece declaraciones a la prensa, antes de entrar al segundo día de trabajo del Grupo de Cartagena, que se reúne

AP, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RECIBEN A CEREZO. Washington, Dic. 17 (AP). Vinicio Cerezo, Presidente electo de Guatemala, en primer plano, es recibido esta mañana por George Bush, Vice-presidente de los Estados Unidos, y James Whitehead,

Bienvenida amistosa para Cerezo en E. U.

Washington, Diciembre 17 (AP). El presidente electo de Guatemala, Vinicio Cerezo, recibió hoy una acogida amistosa de las altas autoridades del gobierno norteamericano, al tiempo que disputaba la opinión de que Nicaragua es la principal fuente de conflictos en América Cen-

El Vicepresidente Geor-

ge Bush encabezó una lar-ga lista de altos funcionarios que se reunieron con Cerezo en una simbólica demostración de respaldo al restablecimiento del gobierno civil en Guatemala, después de más de 30 años de dominación militar.

La visita se realizó nueve días después de que Cerezo

-Pasa a la página 78-

Breves Internacionales

Fuertes sismos en una provincia nica

Rivas, Nicaragua, Diciembre 17 (AP). Fuertes sismos sacuden desde el Viernes está provincia meridional de Nicaragua, fronteriza con Costa Rica, donde más de cien viviendas y algunas iglesias han resultado seriamente dañadas, dijeron las autoridades.

Reunión informal de Grupo Contadora Montevideo, Diciembre 17 (AP). Cancilleres y Emba-

-Pasa a la página 83-

Una iniciativa contra la confiscación sandinista

Managua, Dic. 17 (UPI). Un legislador de la oposición dijo hoy que su partido presentará una iniciativa para que sea revocada una ley que permite al gobierno confiscar propiedades privadas cuando el dueño sale del país durante más de sels meses.

El decreto, conocido co-mo la "Ley de los Ausentes", es una de las más controvertidas que han sido puestas en vigor en Nicaragua por el gobierno sandinista.

La medida entró en vigor en Julio de 1981, dos años después del triunfo de la revolución sandinista que derrocó al dictador Anastasio Somoza.

El Partido Liberal Independiente informó que presentaria la iniciativa ante

Crítica de Shultz para Yugoslavia

Belgrado, Diciembre 17 (AP). El Se cretario de Estado norteamericano George Shultz criticó hoy al Gobierno yugoslavo por permitir que un dirigente palesti-no, sospechoso de ser autor intelectual del secuestro del buque Achille Lauro,

transitara libremente por este país.
Shultz, en conferencia de prensa después de realizar consultas con el Gobierno yugoslavo, dio que les había expresa-do su decepción ante el hecho de que Mohammed Abbas, dirigente de la Orga-nización de Liberación Palestina, OLP, no había sido detenido aquí en Octubre.

Un ciudadano norteamericano, Leon Klinghoffer, fue asesinado a bordo de la

nave italiana dedicada a cruceros de turismo

Abbas se hallaba con otros cuatro palestinos a bordo de una aeronave civil que fue obligada por aviones navales estadounidenses a aterrizar en Sicilia el 12 de Octubre. Los otros cuatro palestinos fue-ron detenidos en Italia, pero el Goblerno de ese país, y luego el de Yugoslavia, declinaron arrestar a Abbas aún después

-Pasa a la página 55-